



Stage en Norvège au lycée Les Terres Rouges - 2024

publié le 15/03/2024

Accréditation Erasmus

Descriptif :

Accréditation Erasmus

Depuis 2019 le Lycée les Terres Rouges et son UFA envoient des élèves et apprentis en Norvège.

Les élèves de Terminales Bac Hôtellerie et terminales BP de service et cuisine ont effectué leur stage dans des hôtels 4 étoiles dans la région d'Alesund pendant 4 semaines.



M. Courtois et ses élèves

Cette mobilité est réalisée avec leur accréditation Erasmus+ et le CFA académique avec le soutien de la région Nouvelle Aquitaine.



Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.